
 ２０２４年(ねん)分(ぶん)の所得税(しょとくぜい)と ２０２４年度（ねんど）分(ぶん)の
住民税(じゅうみんぜい)を 安(やす)くする 定額(ていがく)減税(げんぜい)が おこなわれて
います。
 税金(ぜいきん)を 安(やす)くするための おかねを 引(ひ)き切(き)れないひとは おかね
をもらうことができます。

１．おかねをもらうことができるひと（①から③のすべてにあてはまるひと）

  ①由布市(ゆふし)で ２０２４年度（ねんど）分(ぶん)の 住民税(じゅうみんぜい)が

   課税(かぜい) されている

  ②２０２４年(ねん)分(ぶん)の 所得税(しょとくぜい) または ２０２４年度（ねんど）

   分(ぶん)の 住民税(じゅうみんぜい)から 税金(ぜいきん)を 安(やす)くするための

   おかねを 引(ひ)き切(き)れない

  ③前(まえ)の年(とし)の 合計(ごうけい)所得(しょとく)金額(きんがく)が １，８０５万

   (まん)円(えん) 以下(いか)

２．もらうことができるおかね

  ９月(がつ)の 終(お)わりごろに とどく 「確認書(かくにんしょ)」に かいている 

 おかねを もらうことが できます。

３．おかねをもらうほうほう

  「確認書(かくにんしょ)」が いえに とどいたら もうしこみを してください。

  かきかた は つぎの ページを みてください。

定額(ていがく)減税(げんぜい)補足(ほそく)給付金(きゅうふ
きん)（調整(ちょうせい)給付(きゅうふ)）について



かいてある こうざ と ばんごう など を かくにん してください。
こうざ と ばんごう など が かいてない ときや ちがう こうざに し
たい ときは この かみの うら にある こうざを かく ところに こう
ざ と ばんごう など を かいて ください。

おかねが いらない ひと は □に レ を かいて ください。

ひにち なまえ でんわばんごう を かいて ください。

由布 太郎
6 ○ ○

○○○ｰ○○○○ｰ○○○○

かきかた ※２０２４年(ねん)１１月(がつ)２２日(にち) まで
 に かならず もうしこみを してください。

うらも かならず みてください。



おもてめん に こうざと ばんごうなど が かいてない ときや ちがう こ
うざに したいときは ここに うけとりたい こうざ と ばんごう などを 
かいて ください。

かわりの ひとが かくにんしたり おかねをもらう ときは ここに かいて ください。
※いっしょに はいっている 給付金（きゅうふきん）（調整給付）（ちょうせいきゅうふ）のご案内（あんない） をみてください。

さいごに かくにん してください。

かわりの ひとに たのむこと に 
○を してください。

由布 太郎
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４．「確認書(かくにんしょ)」がとどいたらやること

  ① 確認書（かくにんしょ）を かく。

  ② てがみに はいっている 封筒（ふうとう）に ３つ いれる。

   ・確認書（かくにんしょ）

   ・口座（こうざ）の通帳（つうちょう）のコピー

   ・在留（ざいりゅう）カードなどの本人確認証（ほんにんかくにんしょう）のコピー

   ※かわりの ひとが かくにんしたり おかねをもらう ときは かわりの ひとの
    本人確認証（ほんにんかくにんしょう）のコピーも いっしょに いれてください。

  ③ 封筒（ふうとう）を ゆうびんポストに いれて おくる。
   ※きって は いりません。

 由布市（ゆふし）に 「確認書（かくにんしょ）」が とどいてから ３しゅうかん 
 くらいで こうざに おかねが はいります。

 ※この給付金（きゅうふきん）について あなたの おかねや じょうほうを とろうと
  する へんな でんわや てがみ に きをつけてください。
  へんな でんわや てがみ がきたら けいさつに いってください。

５．わからないことを聞く（きく）ところ

 ○市役所（しやくしょ）
  げつようび～きんようび ８：３０ＡＭ ～ ５：００ＰＭ
  ・本庁舎（ほんちょうしゃ）・・・本館（ほんかん）１Ｆ 税務課（ぜいむか）
  ・挾間庁舎（はさまちょうしゃ）・・・２Ｆ 地域振興課（ちいきしんこうか）
  ・湯布院庁舎（ゆふいんちょうしゃ）・・・１Ｆ 地域振興課（ちいきしんこうか）

 ※確認書（かくにんしょ） と 通帳（つうちょう） と 本人確認証（ほんにんかくにん
  しょう）を もって きてください。

 ○コールセンター（にほんごだけ）
  TEL ０１２０ー７１０ー０３４
  げつようび～きんようび ８：３０ＡＭ ～ ５：００ＰＭ
  ※９／２７～１１／２２


